
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 30.11.2005 

 
öffentlich 
Top 11 Sachstand Projekt "Integriertes Finanzmanagement Potsdam" 

05/SVV/0960 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Liese erläutert die Mitteilungsvorlage und verweist in seinen Ausführungen auf die Bewer-
tung des Gesamtprojektes mit einer gelben Ampel. Das ergebe sich daraus, dass in fast allen 
Teilprojekten Terminverschiebungen aufgetreten seien, die aber nach Einschätzung der Gesamt-
projektleitung den Zeitplan insgesamt nicht gefährde. Im Weiteren führt er aus, dass für den Fe-
bruar/März 2006 ein weiterer Workshop mit der Politik geplant sei, der sich insbesondere der 
Haushaltsplanung 2007 widmen werde. 
 
Herr Dr. Scharfenberg merkt in der anschließenden Diskussion an, dass er bei gewissen Formu-
lierungen Schwierigkeiten habe zu wissen, worum es gehe. Dadurch sei der Umgang mit der 
Problematik für Stadtverordnete schwierig. In weiteren Berichten bittet er, dies zu berücksichtigen 
und die Informationen „handlicher und nachvollziehbarer“ anzubieten. Auf seine Nachfrage, ob 
der gegenwärtige Stand in den anderen Modellkommunen ähnlich sei, antwortet Herr Liese, dass 
ein Vergleich insofern schwierig sei, weil Potsdam z.B. die Haushaltsumstellung erst ein Jahr 
später vollziehe als die anderen.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 

 


